

CLAMECY ■ Depuis hier et jusqu'à demain, la cité des Flotteurs devient cité médiévale

Voyage dans le temps jusqu'au Moyen Âge

La deuxième édition de la fête médiévale, après 2023, bat son plein tout le week-end dans les rues de Clamecy. Jusqu'à ce soir, la cité des Flotteurs fait un voyage dans le temps.

Elène Saliou

elene.saliou@centrefrance.com

Mais que se passe-t-il à Clamecy ? Ici et là se promènent des visiteurs drôlement accoutrés : cottes de maille, longues tuniques colorées et chapeaux pour les messires ou bien robes corsetées, couronnes et coiffes pour les damoiselles, le Moyen Âge est de retour...

S'entraîner au combat d'épée

Il faut dire que cette armada médiévale se fonde parfaitement dans le décor de maisons à colombages de la commune. Ainsi, échoppes et tipis ont pris place çà et là, dans le centre-ville et le parc Vauvert. Bénévoles, associations, artisans et commerçants locaux ou d'ailleurs, tous ont leur tente pour présenter le fruit de leur travail. Et il y en a pour tous les goûts. La preuve ? L'hété-



JOUTES. Un spectacle organisé par la Compagnie Cowprod, devant un public de tous âges. PHOTO ELÈNE SALIOU

rogénéité des visiteurs : des jeunes ou des moins jeunes, des familles ou des couples. Tous viennent faire un saut à l'époque mé-

diévale.

Il est ainsi possible de se délecter d'une bonne viande rôtie assis sur une botte de foin, de s'entraîner au

combat d'épée ou se faire hypnotiser. Dans le parc, à côté des bœufs aux longs poils et grandes cornes, « Dovahkiin l'Ensommeilleu-

se » se met en scène sur les coups de 12 h 30. Ses sujets pour l'occasion (des volontaires ayant bien voulu tester l'hypnose) lui

obéissent au doigt et à l'œil, et s'endorment instantanément dès qu'elle l'ordonne.

Déambulations et spectacles

Une herboriste, perchée sur ses échasses, toute de feuilles vêtue, déambule dans les rues de la ville, pour présenter sa panoplie de plantes bienfaitrices. Le romarin donnerait des facultés d'intelligence : « On s'en mettait dans les cheveux pour mieux réussir aux examens ». Et pour la sauge : « Qui a de la sauge dans son jardin n'a pas besoin de médecin », clame l'herboriste.

Enfin, à 14 h 30, tout le monde se presse pour assister au spectacle : le tournoi de joutes, organisée par la Compagnie Cowprod, dans lequel quatre chevaliers parés aux couleurs de leur royaume, se tiennent droit sur leur monture, prêts à en découdre. Finalement, c'est le chevalier Thibaud, comte de Nevers et seigneur de Clamecy, qui remporte la victoire, sûrement avantage par la foule locale. Demain sera le dernier jour pour l'acclamer. ■